

### El primer gorila andaluz nace en Fuengirola



**(1)** El primer gorila andaluz ha nacido en Fuengirola. El pasado sábado el equipo del zoológico de Bioparc Fuengirola descubrió que Buu, la gorila hembra<sup>1)</sup>, se hizo madre durante la noche. La cría<sup>2)</sup> es un macho y se encuentra en perfecto estado de salud, y su madre también.

**(2)** Los expertos del parque dicen que el pequeño ha sido aceptado por el grupo de gorilas. “Todos están interesados en el nuevo miembro. Sobre todo la gorila hembra Wefa, la más joven del grupo, está muy interesada y curiosa, probablemente porque Wefa es muy joven o porque desde el principio es muy amiga de la madre Buu”, cuenta Jesús Recuero, veterinario de Bioparc Fuengirola.

**(3)** Para el zoo, el nacimiento del gorila es muy importante. Forma parte de un proyecto de conservación de la especie. Para este proyecto Bioparc Fuengirola renovó las instalaciones de los gorilas. Después el zoo recibió tres gorilas para formar una nueva familia. Los gorilas, un macho y dos hembras, tenían distintas edades y venían de diferentes zoos europeos. El experimento ha tenido éxito, pues apenas un año después ha nacido la primera cría.

**(4)** Bioparc Fuengirola es uno de los pocos parques en España donde se puede ver un grupo completo de gorilas formado por macho, hembras y crías. Desde el mismo día de su nacimiento, todas las personas que visitan el parque pueden observar a la cría con su madre junto al resto del grupo.

*adaptado de: <https://sevilla.abc.es/andalucia>, 11-11-2020*

noot 1 la gorila hembra = de vrouwtjesgorilla

noot 2 la cría = het jong